

# Des apprentis jedi à la MJC



Pendant deux heures, ces jeunes padawans (élèves) ont appréhendé, sous la houlette de Jennifer et Claude, les mouvements de base des techniques de combat : attaques mais aussi défense, en duel puis en groupe.

**L**a MJC organisait samedi une initiation au sabre laser avec l'association "Saber Experience Academy" dans la salle polyvalente du Patio. Ainsi 15 padawans (élèves) petits et grands sont venus sous la direction de deux grands maîtres, Jennifer et

Claude, se familiariser au maniement d'un véritable sabre laser (en polycarbonate) pour défendre la paix et la justice du côté lumineux de la force.

Sous son air ludique, la formation était très physique et intense ; heureusement maîtres et élèves ont pu repren-

dre des forces grâce à un goûter bien mérité. Devant l'engouement de cette initiation de nouveaux stages seront certainement proposés pendant l'année avec, pourquoi pas, une nouvelle activité à la MJC pour la rentrée prochaine !